
 
 VERBALE COMMISSIONE PARITETICA DOCENTI-STUDENTI  

15 Dicembre 2021  
 
 

 
 

La CP si riunisce alle 10:00 in modalità telematica tramite Google meet, presenti: Nicoletta Cavazza 
(presidente), Giancarlo Corsi (docente), , Marco Furini (docente), Francesco Poggi (docente), Maria 
D’Aloisio (studente MCI); Irene Clere (studente PICI); Noé Bonacini (studente DM). Assente 
giustificata Ilaria Baghi (docente), Sara Bavutti (studentessa MOI); Assente: Alessia Rea 
(studentessa SCO).  
per discutere il seguente ordine del giorno: 
 

1. Audizione dei tutor d’aula per il monitoraggio in itinere dell’attività didattica del primo 
semestre. 
 

In questa fase, alla Riunione sono presenti alcuni tutors d’aula di MOI, SCO e DM, gli assenti hanno 
mandato note al presidente come segue: 

 

Digital Marketing 

I anno – Iorio Claudia Andrea  
 
Ha continuato a essere un supporto per gli studenti rispondendo alle loro richieste e ai loro 
dubbi riguardo a diverse procedure. Ha fatto da tramite nella comunicazione tra gli studenti e 
i professori via email. Non ha avuto alcun problema nella gestione del mio ruolo e tutto è 
proceduto per il meglio. 
 
II anno - Brunini Giulia 
 
Non ha riscontrato alcuna problematica o criticità da parte degli studenti.  
Dopo la scorsa riunione in cui abbiamo discusso della questione tirocini, ha ricevuto solo 
qualche mail in cui gli studenti continuavano a segnalarle alcune difficoltà causate dal dover 
ancora terminare il tirocinio del primo anno. Queste mail dopo poco tempo sono terminate 
quindi l’unica problematica riscontrata dovrebbe essersi risolta da sola con il passare del 
tempo. Anche durante la permanenza in aula nessuno studente le ha segnalato 
problematiche.   
Ha concordato altre due giornate in cui andrà in aula a salutare gli studenti prima 
dell’interruzione natalizia e a ricordare loro di non esitare a contattarla.  
 
III anno – Taddei Eleonora  
Ha ricevuto molte richieste in particolare sui tirocini del secondo anno. Alcuni studenti sono in 
Erasmus e non possono mobilitarsi per fare il tirocinio del secondo anno e al rientro dovranno fare 
insieme tirocinio del secondo e terzo anno. 
Noè Bonacini interviene per dire che è stata introdotta nel gruppo di whatsapp ed è stata coinvolta 
in una discussione sul problema dei tirocini e delle lauree. Il problema è stato risolto anche se ha 
richiesto tempi lunghi. 

Marketing e Organizzazione d'Impresa 



I anno – Cirlincione Leonardo 
 
 
II anno – Medina Ludovica 
 
Non ha riscontrato grandi cambiamenti. Le richieste ricevute riguardano principalmente 
esami a scelta ed Erasmus. Non sono state rilevate particolari problematicità. 
 
III anno – Pazzarelli Giulia.   
 
assente 

Scienze della Comunicazione 

I anno – Gamberini Giulia. 
 
Problemi segnalati su ritardi di caricamento di lezioni su onelab. Risolti. 
Altre domande relative ad esami e ofa. Ha frequentato qualche lezione senza rilevare problemi. 
 
II anno – Rubino Alessia 
 
assente 
 
III anno – Ciaschini Costanza. 
 
Non ha rilevato criticità. Gli studenti non usufruiscono del servizio e non ha ricevuto richieste. Non 
è stata contattata nemmeno dai docenti. 

 
2. Discussione e approvazione della relazione annuale 2021.  

Dopo varie revisioni e ampia discussione, la relazione è approvata all’unanimità. 
 

3. Stesura della valutazione sintetica. 
Sulla base delle analisi riportate nella relazione annuale appena approvata, la commissione 
compila la valutazione sintetica. 

 
 
La riunione si chiude alle 12.00. 

 
 
Il presidente  
Nicoletta Cavazza 
 
Il segretario  
Giancarlo Corsi 


